



Nuestro archivo

4 años | 12 de abril de 2020

Atacama suma 171 nuevos casos diarios

Este domingo el Reporte Diario del Ministerio de Salud dio a conocer la confirmación de 171 nuevos casos de coronavirus en la Región de Atacama, la cifra más alta en lo que va de 2021. Casi 100 personas corresponden a la capital regional.

Con estos 171 nuevos casos de covid-19, la Región de Atacama registra un total acumulado de 15.540 casos.

17 años | 12 de abril de 2007

Ministra de Minería habla de soluciones por escasez

La ministra de Minería, Karen Poniachik, se refirió a la necesidad de encontrar soluciones para la escasez del recurso hídrico que vive la cuenca del Río Copiapó.

Una mesa compuesta por Obras Públicas, la DGA, y el recién creado Ministerio del Medio Ambiente se reunirá en Santiago.

19 años | 12 de abril de 2005

Agrosuper responde a dudas de la Corema

El gerente corporativo de Agrosuper, Ramón Arrau, se refirió a las observaciones realizadas por la Corema a su megaproyecto de la provincia del Huasco.

“Consideramos que todas las inquietudes constituyen un aporte, ya que apuntan a mejorar el Estudio de Impacto Ambiental presentado”, dijo.